

23 de mayo de 2016

SECTOR EDUCATIVO

Asteriscos. Baja. El Secretario de Educación, Alfredo Botello confirmó que dos maestros fueron dados de baja en la entidad, al no presentarse a trabajar durante 4 días en un periodo de un mes; uno de ellos es Jerónimo Sánchez Sáenz, miembro del Frente Independiente de Organizaciones Zapatistas; Jerónimo argumenta que su ausencia se debió a problemas de salud, lo cual se tendrá que acreditar en un plazo de 15 días.

(Columna del periódico AM Querétaro p. A-1)

Reconocen la creatividad de jóvenes. Se realizó encuentro del Secretario de Educación, Aurelio Nuño y Ricardo Salinas Pliego en la entrega de premios del 7° concurso de Ensayo "Camino de la Libertad" para jóvenes; iniciativa que fomenta la cultura, la creatividad y el conocimiento.

(Nota publicada en Excelsior p. 2)

A la calle, 3 mil maestros: SEP. En los 8 meses que lleva Aurelio Nuño al frente de la SEP se han cesado a 9 mil 200 profesores, 4 mil de ellos la semana pasada en las entidades de Oaxaca, Michoacán, Guerrero y Chiapas.

<http://www.latarde.com.mx/alacalle3milmaestrossepseausentaronsinjustificacion-217398.html>

Bajo reserva. IPN, solución parcial. El conflicto en las escuelas Vocacionales en el Instituto Politécnico Nacional está a punto de entrar en una solución parcial y las autoridades federales esperan que en esta semana se trabaje con normalidad 15 de las 19 escuelas cerradas.

<http://www.pressreader.com/mexico/el-universal/textview>

Regresan a clases en el IPN. Ayer 4 Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos más entregaron las instalaciones a las autoridades educativas, luego de que la mayoría de sus demandas han sido atendidas, por lo que se está a punto de regresar a la normalidad en la institución educativa.

<http://www.razon.com.mx/spip.php?article308455>